

24Jam

Korem 083/Bdj Gelar Lomba Drumband Compotition Display Klasemen SD, SLTP dan SLTA Sederajat/Umum Se-Jawa Timur Piala Bergilir Danrem 083/Bdj TA. 2023

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.24JAM.CO.ID

Nov 2, 2023 - 16:24



KOTA MALANG - Kasiren Korem 083/Baladhika Jaya Letkol Inf Teguh Prastowo Membukaan Lomba Drumband Compotition Display Klasemen SD, SLTP dan SLTA Sederajat/Umum Se-Jawa Timur Piala Bergilir Danrem 083/Bdj TA. 2023", bertempat di GOR Ken Arok Kota Malang, Kamis (2/11/2023).



Dalam sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H yang di bacakan Kasiren Korem 083/Baladhika Jaya Letkol Inf Teguh Prastowo menyapaikan, Acara ini merupakan wujud dari komitmen dan perhatian dari Kodam V/Brw, khususnya Korem 083/Bdj dalam mengembangkan dan mendukung berkembangnya olahraga permainan dibawah naungan Koni di kalangan pelajar/siswa di Jawa Timur.

Dalam kegiatan ini, diharapkan seluruh peserta dapat menampilkan kemampuan terbaik pada lomba Display, Concert, Individual Contest, Percution dan Colour Guard yang di selenggarakan oleh Korem 083/Bdj berkerja sama dengan KDS serta dapat berbagi pengalaman dan inspirasi dengan peserta lainnya," ujarnya.

Lebih lanjut, Acara ini diadakan dengan tujuan untuk mengembangkan dan membina bakat serta minat generasi muda dalam bidang olahraga permainan. Tidak hanya menjadi ajang kompetisi, namun juga sebagai wadah untuk saling bertukar pengalaman, pengetahuan, dan menjalin persahabatan antar sekolah dan pelatih/pembina.

Sebagai generasi muda yang cerdas dan kreatif, acara ini juga diharapkan dapat menjadi wadah yang membangun karakter, disiplin, tanggung jawab dan jiwa korsa demi mengharumkan nama bangsa dan negara serta memiliki komitmen untuk membangun Nasionalisme. Semangat kebersamaan, serta memperkuat semangat persatuan dan kesatuan di antara pelajar dan siswa di Jawa Timur. Melalui kompetisi ini, kita dapat melihat potensi dan talenta yang luar biasa dari para generasi muda, yang nantinya dapat menjadi motivasi dan inspirasi bagi mereka untuk terus mengembangkan kemampuan mereka di bidang olahraga," ucapnya.

"Kepada tim juri saya berharap pegang teguh Nilai-nilai kejujuran dan sportivitas serta transparasi dalam penilaian sehingga bisa menjadi tolak ukur untuk menjadi juara sejati" Kepada para peserta lomba tunjukan yang terbaik sesuai kemampuan, sportivitas tinggi dan kreatifitas dalam mengikuti lomba ini,

Janganlah kegiatan ini dianggap sebagai suatu hal yang biasa sehingga merugikan diri sendiri dan sekolah tidak mampu mengambil hikmah dari kegiatan ini, (Penrem 083/Bdj)